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項目 件数

 １．土地利用 3

 ２．交通 39

 ３．水・みどり・環境 10

 ４．安全・安心（防災） 1

 ５．生活環境 0

 ６．景観 1

 ７．産業（工業・商業・観光業・農業） 28

 ８・コミュニティ 0

 ９．医療・福祉 2

 10．教育・文化 0

 11．防犯 7

 12．まちづくり全般 3

 13．その他（要望・感想） 4

98

 １．土地利用　（3件）

 １．土地利用 地域 性別

住宅街を作り人が住みやすい街にしてほしい。 磯部地区 男性

廃校となった小中学校を新しい活用方法で再使用していて観光地にしてみては
どうでしょう。

後閑地区 男性

空き地や、今は使われていない建物をどかし、店や広場などあればいいかなと
思います。

市外 男性

最後に安中市のまちづくりについて、ご意見・ご要望等がありましたら、自由にご記入ください。

項目別では『交通』に関する意見が最も多く、内容としては、公共交通の増便、歩道・自転車道の整備、信号等交
通安全面についての意見が多くなっています。

次いで『産業(工業・商業・観光業・農業)』に関する意見が多く、内容としては、コンビニ―やスーパー、娯楽施設を
増やして欲しいとの意見が多くなっています。

その他『水・みどり・環境』では、自然環境の保全に関する意見、『防犯』では、街灯を増やして欲しいとの意見も多
く寄せられています。
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 ２．交通　（39件）

 ２．交通 地域 性別

カーブミラーの設置 安中地区 男性

安中駅前の信号に駅方向に矢印信号を取り付けてほしい（車） 安中地区 男性

電車などをもっと充実させたほう良いと思います 安中地区 男性

道路の整備を第一で行ってほしいです。 安中地区 男性

歩きやすい道にしてほしい。坂や段差が多い。 安中地区 女性

もっと交通を良くしてほしい 安中地区 無回答

ヘルメット 原市地区 男性

車の事故をもうすこし少なくして欲しい。 原市地区 男性

歩道が狭いところがある。 原市地区 男性

歩道のところに小石がかなり落ちているので、定期的に歩道を整備してほし
い。

原市地区 男性

歩道をゴム製の道にして欲しいです 原市地区 男性

安中駅と磯部駅の間に駅を作って欲しい。 原市地区 女性

カーブミラーを増やしてほしい 原市地区 無回答

自転車通学しやすい道作り 磯部地区 男性

交通道路の幅が小さくて畑に落ちそう。また、畑に落ちた車を何度も見たこと
がある。

東横野地区 男性

18号の上に高速道路 後閑地区 男性

ガタガタしない道を作る。自転車のかごに入れても飛ばない道。 後閑地区 女性

信号を増やして欲しい 九十九地区 無回答

バスの本数をふやしてほしい 市外 男性

もしできればですが、安中総合学園高等学校の前の（アークバスの）バス停の
時間を学校と協力して調節すると、利用する人が増えると思います。

市外 男性

安中榛名駅前をなんとかしてください。 市外 男性

交通の面で鉄道は、通勤や通学のサービス向上で朝夕ラッシュ時間帯は６両編
成の車両の運用や、既存の211系電車の置き換えとして、新型のE131系電車や
E127系電車などの車両を導入するなどJRと交渉してほしい

市外 男性

公共交通機関の本数を増やす 市外 男性

高崎～安中間の道を整備・拡張又は平坦化してほしい 市外 男性

自転車が走りやすいようにしてほしい。 市外 男性

信越線の１時間の本数を増やしてほしい。 市外 男性

電車の本数や駅構内の充実化とタクシーの数を増やしてください 市外 男性

富岡との交通をどうにかしてほしい。 市外 男性

バスと電車の時刻を同じにしたり、近い時間にされると乗り遅れることが多く
あるのでできれば時間を見直してほしいです。また、バスのルートをもっと広
げてほしいです。

市外 女性

安中総合学園の近くに駅を作って欲しい 市外 女性

駅を安総の近くにしてほしいです 市外 女性

交通の便の増加 市外 女性

交通機関をもっと増やしてほしい。 市外 女性

自動車の交通マナーの徹底をしてほしいです。 市外 女性

少林山達磨寺のところの道路をどうにかしてほしい 市外 女性

松井田駅にエレベーターかエスカレーターをつけてほしい。 市外 女性

電車の数が少ない 市外 女性

道路環境を見直してほしい。（信号関係や合流地点関係など） 市外 女性

道路整備をもっとしてほしい。 市外 女性
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 ３．水・みどり・環境　（10件）

 ３．水・みどり・環境 地域 性別

ナマズが釣れる池 原市地区 男性

休日に遊べる空間を作って欲しい（屋内） 原市地区 女性

狭い道の横に生えていたりする草を刈ってほしい。道を歩く人など通る人の首
元まで草が伸びていてとても不便に感じます。

後閑地区 男性

公園 後閑地区 男性

とりあえず、山削って下さい。 市外 男性

自然の景観を変わらず大事にしてほしい 市外 男性

自然を大切に 市外 男性

川が臭いので子供が楽しく川遊びをできるような水が綺麗な川にしてほしい。 市外 男性

子供が運動できる場所を作って欲しい。 市外 女性

自然を大切にした、運動のできる広場、公園を新島学園周辺に作って欲しいで
す。

市外 無回答

 ４．安全・安心（防災）　（1件）

 ４．安全・安心（防災） 地域 性別

お年寄りや小さいお子さんが安全に利用できるまちづくりにしてほしい 安中地区 無回答

 ５．生活環境　（0件）

 ５．生活環境 地域 性別

 ６．景観　（1件）

 ６．景観 地域 性別

ソーラー発電は素晴らしいものだと思いますが緑地や遠くから見たときの景観
を損ねるかもしれないのであまり私は好まないです。

市外 男性

 ７．産業（工業・商業・観光業・農業）　（28件）

 ７．産業（工業・商業・観光業・農業） 地域 性別

コンビニエンスストアを増やしてほしい 安中地区 男性

コンビニやスーパーを作り市役所にお金かける 安中地区 男性

娯楽施設などをもっと充実させたほう良いと思います。 安中地区 男性

遊ぶところがないからゲームセンター作って欲しい。 安中地区 男性

遊べる場所を増やしてほしい。 安中地区 女性

スーパーなどをもっと増やしてほしい。 安中地区 無回答

ゲームセンターなどの高校生以上が楽しめる娯楽施設がほしい。 原市地区 男性

もう少し小中高校生などが遊べる場所を増やしてほしいです。 原市地区 男性

閉店したローソンまた開店してほしいです‼ 原市地区 女性

東横にコンビニかスーパーがほしい　中野谷など。 東横野地区 男性

スターバックス、ゲームセンター 板鼻地区 男性

イオン、外車ディーラー 後閑地区 男性

お店が増えたらいいなと思う。 後閑地区 無回答

お店を増やして欲しい。 九十九地区 無回答

遊べる場所を増やして。 細野地区 男性

AIなどを利用した最先端な街にしてほしい。 市外 男性

IMAXがある映画館を是非お願いしたいです。 市外 男性

ゲーセンとかほしい。 市外 男性

ゲームセンターがほしい。 市外 男性
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 ７．産業（工業・商業・観光業・農業） 地域 性別

コンビニやスーパー、ファストフード店やレストランなどの外食店を増やして
ほしい。

市外 男性

コンビニを増やしてほしい。 市外 男性

もう少しお店や公共施設があったほうが賑やかになる。 市外 男性

小さな子供でも遊べるアミューズメントパークを設置してほしい。 市外 男性

新しい大きなゲームセンターがほしい。 市外 男性

もっと遊べるるところや、飲食店を増やしてほしい。 市外 女性

近くにお店を付けてほしい。 市外 女性

横川駅で時間を潰せる施設が無いと困る。 市外 無回答

食品販売店の有無が場所によって異なっている(所々コンビニなどのお店がな
い)。

市外 無回答

 ８・コミュニティ　（0件）

 ８・コミュニティ 地域 性別

 ９．医療・福祉　（2件）

 ９．医療・福祉 地域 性別

高齢者が不便のない生活ができる環境づくり。 市外 男性

高齢者が落ち着いていられるような場所を作って欲しい。 市外 女性

 10．教育・文化　（0件）

 10．教育・文化 地域 性別

 11．防犯　（7件）

 11．防犯 地域 性別

広く身近で、安全でゆとりのある安中市ができればいいなと思います。 安中地区 男性

欲をいうと街灯がほんとに少ない夜暗くて悲しい街になる。明るくなれば防犯
対策にもなる。

原市地区 男性

特にありませんが、強いて言うなら、治安をもっと良くしたほうがいいと思い
ます。

板鼻地区 無回答

街灯を増やしましょう。 後閑地区 男性

街灯などを増やしてほしい。 後閑地区 無回答

夜、明かりが少なすぎるので、街灯をたくさん立ててほしい。 松井田地区 男性

明るい街 市外 男性

 12．まちづくり全般　（3件）

 12．まちづくり全般 地域 性別

安中市はいいところ。明るいまちにしたい。 原市地区 男性

安中市民の皆さんが安心して、暮らせるきれいで整っている設備、整備をすこ
しでも設置していったほうがいいというのがあります。

原市地区 男性

若者が住みやすいまちづくり。 市外 女性
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 13．その他（要望・感想）　（4件）

 13．その他（要望・感想） 地域 性別

民度が低い 安中地区 女性

頑張ってください。 原市地区 女性

子供の数が減り続けてることが個人的に気になるので、子供の数が増えている
市、「明石市」の政策を参考にしてみてはいかがでしょうか。子供がいないと
街自体が無くなりますよ。ご検討のほどよろしくお願いします。

磯部地区 男性

全体の給料を上げてください。 九十九地区 男性
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